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朝日町教育委員会 7 月定例会会議録 

 

平成 27 年 7 月 24 日（金曜日） 

午前 9 時 30 分から午前 10 時 50 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

４番 井上 幸弘 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主幹     山口 義博 

主査     佐藤  修（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

３番 五十嵐義一委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長（児珠委員） ６月定例会会議録について、質疑の有無を確認した。 

議長（児珠委員） 委員の標記について、これまで「何番委員」と表記していたが、「氏名」

標記に変わった。理由はあるか。 

主査      ４月臨時会の表記をそのまま継続した。どういった表記が適当か確認する。 

議長（児珠委員） その他、質疑の有無を確認し質疑なく、会議録の承認を各委員に諮り承 

認した。 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

 鈴木委員    朝日中の「りんごの森」の発表はどんな内容だったのか。また、ミートマラ

ソンは、どこを走り、どんな内容なのか。 

 課長      中学生は昨年から村尾隆介氏の指導でブランドの勉強を総合学習で行って

きた。その具体的課題として、「りんごの森」へ「商品」「サービス」「装飾」「広

告」等の提案を行うと共に学んだ感想を生徒一人一人が述べた。 
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         ミートマラソンについて、開催要項を別途配布し、要項に基づき説明を行っ

た。 

 五十嵐委員   開催について、いつ決定したのか。 

 課長      ６月に決まった。 

 五十嵐委員   急な決定で、関係者の困惑等心配ないのか。 

 井上委員    平坦な部分を走るものは、どこでもやっている。朝日町らしさが有って良い。

決まったものは、成功していくように手伝っていくことが大切。 

 議長（児珠委員） ７月、８月に行われる議会全員協議会は教育関係の協議はあるのか。 

 課長      道の駅関係、ミートマラソン関係について、説明協議する。 

議長（児珠委員） その他、質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

 

６．報告事項 

主査    ①平成２７年度朝日町小学校水泳競技記録会の結果について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

鈴木委員   ２００m メドレーリレーで失格となっている。泳法を間違ってしまったのが原

因。頑張っていたため、仕方がないが残念。 

議長（児珠委員） その他、報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

主幹    ②朝日町教育研究所夏季研修会について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

 主幹    ③教育支援委員会について  報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

 井上委員   支援学級と支援学校に入る境界はどこにあるのか。 

 主幹     以前は、会の中で方向性を決めていたが、現在は、保護者と協議し、支援学校

等のアドバイスを受けながら、保護者の意見を尊重して決めている。 

議長（児珠委員） その他、質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

７．付議事件 

議長（児珠委員） 議第２８号 「平成２８年度使用教科用図書採択について」説明を求めた。 

教育文化課長  議案書に基づき提案した。 

主幹      議案書及び資料より、提案、説明を行った。 

議長（児珠委員） 各委員に質疑の有無を確認した。 

井上委員    数学、保体、家庭科の教科書が変わったのは、現場の先生の意見があっての

ことか。 

 主幹      そのとおりです。 

 五十嵐委員   村山管内で教科書は相当違うのか。 

 主幹      村山管内及び県内についても違っているところはある。 

議長（児珠委員） その他、質疑の有無を確認し、質疑がない上で、表決について諮り原案の

とおり決定した。 
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８．協議事項 

議長（児珠委員） （１）平成 27 年８月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長  ８月２５日（火）午前９時３０分からで提案。 

議長（児珠委員） 提案について、各委員に質疑、意見を求め、平成２７年８月２５日午前９

時３０分から創遊館で開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 

 

以上、協議し、午前１０時５０分に７月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   佐  藤    修 


